

## H30春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

### 北加積地区

提言等の項目	H30春に開催の「市長と語る会」	
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨
①ケアネット活動補助金	ケアネット活動の補助金について、昨年度は市から35万円の補助をもらっていたが今年度は30万円に削減された。これは、どういった理由なのか説明いただきたい。また、どういった活動にお金を使うべきなのか見本を提示してほしい。	ケアネット活動補助金は、チームでの見回り活動や生活支援などの支えあい活動に対する補助金です。しかし、一部で本来の趣旨と異なる活動となっていたため、改めて地区において活動の目的及び内容を見直していただきたいと考え、今年度は5万円減額としたところであり、ご理解願います。なお、どのような活動の具体例があるかは、後日提示させていただきたいと思います。
②小学校の樹木の剪定	先日、北加積小学校振興会がPTA、学校、市と協力し、北加積小学校の東側の大きなカシの木を切ったが、振興会や学校では樹木の維持管理が困難になってきている。可能であれば、学校の樹木も公園に準ずるものとして、市が維持管理することはできないか。また、今後、学校内の樹木をどのように管理していけばいいか分かるように、樹木マップを作成してもらえないか。	学校内の樹木は、原則学校が管理すべきものと考えますが、特別な場合には、市も協力しながら、皆様のご協力を頂いているところです。今後も、随時ご相談をいただきながら管理をお願いしたいと考えています。また、樹木マップについては、どこに何の木があるかといったものは作成していたように思いますが、改めて確認します。また、滑川市造園業組合に一度ご相談されるのも一つの手段と考えます。
③信号機の設置	金屋公民館の横の道路(市道 金屋二塚線)が拡張されたことにより、交通量が増え、優先道路が変更になったが、あまり認知されておらず、危険を感じることが多い。第4期安田工業団地が造成され、今後さらに交通量が増えると考えられるので、少しでも早く信号機を設置してほしい。	金屋の信号機設置については、市の重点事業要望として、今年度も引き続き県の公安委員会に要望します。
④車線の増設と歩道の設置	上記の道路について、直進車両が右折車待ちのため、よく渋滞が起こるので、右折専用車線を作ってもらえないか。また、魚津側にも歩道を作ることはできないか。	ご提言の道路は県道であることから、地元から強い要望があったと県に伝えます。

## H30春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

### 北加積地区

提言等の項目	H30春に開催の「市長と語る会」	
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨
⑤産婦人科医について	他市町村の方々と話をする機会があり、滑川市の子育て政策について、羨む声を多く聞くが、産科・小児科の医師が不足していることが心配である。	産科医の増員については、先日、市町村長会議において県に要望したところではありますが、産科医のなり手そのものが減少しているところです。産科医のみを優遇するのも不公平であることから、難しい問題だと考えています。
⑤下水道	市の下水道の整備計画はいつごろ立案されて、事業費はどのようになっているのか。また、予算については、下水道特別会計から公営企業会計に移行するそうだが、子どもにツケを回さないよう、適切な財政運営をお願いしたい。	下水道整備計画について、当初の計画区域は、昭和54年に事業に着手し、平成2年から一部供用を開始しました。現在は、国から平成32年度までの認可を受けています。しかし、平成32年度までに全ての整備を終えることはできないと予想されますので、計画を延伸していきたいと考えています。最新(平成26年事業認可時点)の全体の事業費については、404億円になります。計画区域内で整備と未整備の区域があるのは公平ではないことから、全体を見て整備していかなければならないと考えています。国の補助制度をうまく使って運用をしていきたいと思えます。